

街コオト スクラップ

みんなのイマをパシャ!!

受章

平成28年春と秋の褒章・叙勲

平成28年春と秋の褒章・叙勲を市内在住の4人が受章されました。

おめでとうございます。(年齢は受章当時)

○春の褒章・叙勲

- ◇藍綬褒章
秋元 耕一郎 さん(67歳・田崎町)
(一社)鹿児島県LPガス協会会長
- ◇瑞宝双光章
西川 宏延 さん(71歳・西原2丁目)
元海上自衛隊第201教育航空隊副長

○秋の叙勲

- ◇旭日双光章
園田 勝男 さん(72歳・旭原町)
元(社)鹿児島県医師会副会長
- ◇旭日双光章
森園 一美 さん(70歳・串良町上小原)
元鹿屋市議会議員

行政

三反園県知事が市民と意見交換



12月18日、市役所で「知事と語ろう車座対話」が開催されました。これは、三反園訓県知事が、「聞こえ！語ろう！対話の県政」を目指し、県民の声を直接聞く取り組みとして行っているもので、今回初めて鹿屋市で開催されたもの。三反園知事は、参加した25人の市民や市長、市議会議員等と意見交換後、台風16号の被害に遭った大隅湖を視察しました。

水産

「ヘダイ」をおいしい食材に！



12月15日、鹿屋中央高校で、未利用魚「ヘダイ(ギンダイ)」を活用した調理実習が行われました。これは、鹿屋市漁業協同組合と東京の食品卸売企業が、これまで市場の評価が低かった「ヘダイ」の調理方法を開発し、付加価値を向上させる取り組みの一環で行われたもの。今後、ヘダイの食材としての利用価値を高め、販路が開拓されることが期待されます。

スポーツ

バレーボール大会を初開催



12月18日、串良平和アリーナで「第1回鹿児島県地区選抜小学生男子バレーボール大会」が開催されました。これは、県内のバレーボールスポーツ少年団の活動の活性化や親睦、交流促進などを目的に初めて開催されたもので、県内7地区から13チームが参加。選手たちは大人顔負けの迫力のあるアタックやブロックで、観客の声援に励んでいました。

教育

日本の伝統芸能を体験



12月16日、笠野原小学校で「能楽体験教室」が行われました。この日は、観世流能楽師の梅若泰志さんと地元の有志を講師に迎え、5・6年生の111人が、講話やクイズなどで能楽の歴史を学んだほか、基本動作や能の音楽である謡を体験。また、謡や舞の実演もあり、参加した児童らは日本古来の伝統芸能を、興味深そうに鑑賞していました。

寒さを吹き飛ばす熱い戦い



12月23日、霧島ヶ丘公園及びかのやばら園で「おおすみたまRUN@かのやばら園第2回かのやサイクルフェスティバル」が開催され、小学生から一般、エリートなどの各コースでレースが行われました。また、韓国の体育大学のチームも参加し、激しいレースに会場は大盛り上がり。約1200人の参加者は、自転車の楽しさを改めて感じている様子でした。

人権

人権尊重の社会を目指して



12月17日、リナシティかのやで「人権問題講演会」が開催されました。これは、人権問題に対する正しい理解と認識を一層深めるために行われたもの。人権ポスター・標語コンクールの表彰式に続いて行われた講演会では、臨床心理士の視点から、子どもの心の成長をテーマにした講演が行われ、約430人の参加者は、真剣な表情で聞き入っていました。

寄贈

拉致問題の早期解決に向けて



12月22日、市役所で拉致問題の解決を訴える署名と募金が、拉致被害者家族の市川健一さんと特定失踪者家族の会に手渡されました。市川さんは「皆さんの気持ちを励みに、解決に向けて頑張りたい」と思いを述べられました。

被災者支援に役立てて



12月21日、「おおすみハナマルシエ」の代表ら関係者が市役所を訪れ、台風16号の災害に対する義援金を贈呈しました。これは、台風16号の被災者を支援しようとして、11月に行われた同イベントの収益金の中から贈られたものです。

石巻市へサツマイモを贈る



12月9日、つるみね保育園で、園児が収穫したサツマイモ400kgの贈呈式が行われました。東日本震災の被災地で支援を行う岡田良平さんに託されたサツマイモは、宮城県石巻市に届けられます。

人権週間の啓発活動を実施



12月9日、市内の商業施設で「第68回人権週間」の啓発活動が行われました。当日は、市の人権擁護委員や人権イメージキャラクター「人KENまもる君・あゆみちゃん」が、啓発パンフレットやカレンダーなどを配布しました。

思いやりの心を育てる



12月14日、花岡小学校で「人権の花」運動の開校式が行われました。この運動は、児童が協力して花を育てることで、優しい心や思いやりの心などを育てようとして、5月から取り組まれたもので、式では児童への感謝状の贈呈などが行われました。

門松・しめ縄を設置



12月23日、市役所駐車場及び玄関で、鹿屋緑化建設業協会に所属する8社の皆さんによる、門松・しめ縄の設置ボランティアが行われました。参加者は手際よく次々と仕上げていました。